

Mädchen 1 spielen in einer Freizeitrunde

11.09.2010 08:18 von Rechner Uli

Auch in diesem Jahr haben sich wieder die umliegenden Vereine, die ihre Mädchenmannschaften nicht zu einer Verbandsrunde angemeldet haben, geeinigt, eine kleine Freizeitrunde in Angriff zu nehmen. Ziel ist dabei natürlich auf lange Sicht, die Mädchen irgendwann an eine offizielle Verbandsrund heranzuführen.

Die teilnehmenden Mannschaften sind: SV Wettersdorf/Glashofen, TV Hardheim, FC Hettingen, VfB Sennfeld, SV Bretzingen, VfB Altheim, TSV Merchingen und unsere Mädchen1-Mannschaft von Klaus Öppling.

Die Spieltermine unserer Mannschaft werden im nächsten Spielplan aufgenommen.